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В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ВСТРЕЧА ГУБЕРНАТОРА 
С РУКОВОДИТЕЛЯМИ
ТВОРЧЕСКИХ СОЮЗОВ

Вчера состоялась встреча губер�
натора Орловской области 
Е.С. Строева с председателем Со�
юза писателей России, членом Об�
щественной палаты РФ В.Н. Ганиче�
вым, председателем Союза худож�
ников России В.М. Сидоровым, ака�
демиком, секретарём Российской
академии художеств Е.Н. Максимо�
вым. Обсуждены вопросы развития
духовной сферы, поддержки культу�
ры в России и на Орловщине.

ЧЕСТВОВАНИЕ 
НАРОДНОГО ХУДОЖНИКА

Вчера губернатор Орловской
области Е.С. Строев принял учас�
тие в торжественном собрании,
посвящённом 90�летию народного
художника
СССР, ла�
уреата Го�
судар�
ственной
премии
РСФСР
имени
И.Е. Репи�
на, дей�
ствитель�
ного чле�
на Рос�
сийской
академии
худо�
жеств,
профес�
сора А.И. Курнакова, состоявшем�
ся в Орловском государственном
академическом театре имени 
И.С. Тургенева.

Выступая на торжественном со�
брании, губернатор выразил бла�
годарность А.И. Курнакову за мно�
голетнюю творческую и педагоги�
ческую деятельность, за воспита�
ние целой плеяды талантливых

мастеров кисти, за его вклад в
развитие культуры Орловщины.

ПАРК ТРОЛЛЕЙБУСОВ
ПОПОЛНИЛСЯ

На минувшей неделе в Орле в

троллейбусном депо (Москов"

ское шоссе, 158) состоялся пуск

на линию трёх новых троллейбу"

сов. Теперь в троллейбусном

парке города — 103 рабочие ма"

шины, 80 из которых ежедневно

выходят на улицы Орла. 
Как сообщил генеральный дирек�

тор трамвайно�троллейбусного
предприятия А.Я. Коровин, посту�
пившие в парк троллейбусы нельзя
назвать абсолютно новыми: они бы�
ли собраны работниками ТТП как из
новых материалов, так и с использо�
ванием старых запчастей. Однако
срок службы таких машин, как и у но�
вых — 10 лет. Главное, предприятию
удалось сэкономить значительные
средства — стоимость нового трол�
лейбуса достигает почти четырёх
миллионов рублей. На каждый вос�
становленный — ТТП потратило в
два раза меньше. Подобная практи�
ка в Орле неплохо прижилась — за
3,5 года было, по сути, собрано 37
новых машин. Новые же троллейбу�
сы (всего четыре) поступали в парк
лишь в 2004 году.

КАК РАБОТАТЬ 
С ОСУЖДЕННЫМИ?

С 23 по 28 октября 2006 года в уп"

равлении Федеральной службы ис"

полнения наказаний (УФСИН) Рос"

сии по Орловской области в рамках

российско"швейцарского проекта

проводится учебно"методический

семинар по профессиональной пе"

реподготовке сотрудников ФСИН

России по специальности "Соци"

альная работа с осужденными".
В работе семинара принимают уча�

стие социальные работники исправи�
тельных учреждений Орловской, Во�
логодской, Кемеровской, Рязанской и
Томской областей, преподаватели
Академии права и управления, Воло�
годского института экономики и пра�
ва, Томского филиала академии. 

На открытии мероприятия
выступили начальник управления со�
циальной, психологической и вос�
питательной работы с осужденными
ФСИН России полковник В. Полозюк,
начальник УФСИН России по Орлов�
ской области В.А. Суровцев. 

При содействии швейцарской сто�
роны в Рязани, Вологде и Владимире
давно действуют очные курсы по под�
готовке социальных сотрудников для
работы с заключенными. Эта же про�
грамма уже пять лет работает и в Орле. 

На заседании выступила также

президент Межрегионального благо�
творительного фонда помощи за�
ключенным М. Каннабих, отме�
тившая важную роль возрождения в
России социальной работы с заклю�
ченными и их семьями. А эксперт
Швейцарского управления по разви�
тию и сотрудничеству Франц Хох�
штрассер и менеджер проекта Ло�
ренс Видмер подвели итоги работы
своей программы в России, которая
окончательно завершится в 2008 го�
ду с выпуском соответствующих спе�
циалистов из пяти вузов России. 

СУРРОГАТНЫЙ АЛКОГОЛЬ:
ИТОГИ ПРОВЕРОК
НЕУТЕШИТЕЛЬНЫ

Вчера на орловской радиостан"

ции "Экспресс"Радио" состоялся

первый эфир интерактивной ин"

формационно"аналитической

программы "Тема дня". Гостем

студии стал руководитель тер"

риториального управления Рос"

потребнадзора по Орловской об"

ласти Г.Л. Захарченко. Непо"

средственное участие в эфире

приняли журналисты печатных

СМИ и радиослушатели.
Темой программы стали ситуация,

сложившаяся в нашей области на рын�
ке алкогольной продукции, и участив�

шиеся в целом по стране случаи от�
равления некачественным алкоголем.
Злободневность темы подтверждает
сухая статистика: за девять месяцев
текущего года на Орловщине от зло�
употребления суррогатным алкоголем
погибло 165 человек. Недаром в обла�
стной администрации на днях прошло
совещание, где губернатор области
Е.С. Строев указал на необходимость
усиления контроля за продажей спир�
тосодержащей продукции на алко�
гольном рынке нашего региона. 

Так, по словам Геннадия Леонидо�
вича, за девять месяцев текущего
года территориальным управлением
совместно с другими контролирую�
щими органами проведено 540 ме�
роприятий с отбором алкогольной
продукции для лабораторного ис�
следования. Итог оказался неутеши�
тельным: 24% образцов (в основном
грузинского и молдавского произ�
водства) не соответствовало уста�
новленным требованиям по тем или
иным показателям. Некачественная
продукция изымалась из оборота и
уничтожалась. Сегодня алкоголь в
Орловскую область поступает из та�
ких стран, как Аргентина, Болгария,
Румыния, Украина, Франция, а также
из Краснодарского и Ставропольско�
го краёв, Северной Осетии, Новго�
родской и Тульской областей. 

Информагентство
"Орловской правды".
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Подчеркнув историческую значи�
мость и уникальность Александровского
моста для Орла, Егор Семёнович дал по�
ложительную оценку ходу работ и поже�
лал строителям успеха в дальнейшей
реконструкции сооружения. 

На вопрос: "Во сколько обойдётся
строительство моста?" Егор Семёнович
лаконично ответил: "Дешевле, чем 

красота, которая нужна нашему городу".
Не оставил губернатор без внимания

и вопрос сооружения на площади 
А.П. Ермолова памятника великому пол�
ководцу России. Заложен камень в ос�
нование будущего монумента, предла�
гаются проекты памятника, который
должен стать украшением центра горо�
да. 

Губернатор обратил внимание город�
ских властей на прилегающий к площа�
ди сквер, расположенный за памятни�
ком Н.С. Лескову. Этот заповедный уго�
лок старого Орла также нуждается в ухо�
де: требуется спилить старые тополя,
высадить на их месте каштаны или липы. 

Информагентство

"Орловской правды".

Вопрос: Егор Семенович, в последнее вре�
мя в некоторых СМИ появляется информация
о том, что областная администрация и даже вы
мешаете работе Александра Александровича.
Что вы скажете?

Строев: У нас состоялся четвертый по сче�
ту разговор с Александром Александровичем.
И мы твердо сказали, что есть силы, которые
хотели бы нас поссорить, хотели бы политизи�
ровать общество — им выгодно сегодня про�
должать лить грязь и разводить предвыборную
агонию, в которую втоптали общество. Я кате�
горически против этой линии и людей, которые
пытаются ее проводить.

Вопрос: Александр Александрович, ваше
мнение?

Касьянов: Я поддерживаю и согласен. Я не
хочу комментировать эти слухи, эти публика�
ции, но считаю, что все ветви власти должны
работать совместно. Никакой политики, поли�
тизированности на уровне местного самоуп�
равления быть не может. Это нормальная хо�
зяйственная профессиональная работа, целе�
направленная работа, которая на благо всех.

Вопрос: Но вам все�таки кто�то мешает?
Касьянов: Мне мешают публикации.
Вопрос: Тогда следующий вопрос — насчет

вашей газеты "Город Орел" и публикации глав�
ного редактора: это политическое заявление,
в котором содержатся обвинения в адрес об�
ластной власти, депутатов, областных СМИ,
оскорбительные выпады в адрес Егора Семе�
новича. Как вы это поясните?

Касьянов: Это газета горсовета и админис�
трации города. Это мнение редактора газеты,
а не мнение мэра.

Вопрос: Но вы читали эту статью?
Касьянов: Да, читал.
Вопрос: Не могли бы вы свое отношение

как мэра города высказать?
Касьянов: Зачем я буду высказывать? Есть

мнение, и все. 

В своем эксклюзивном интервью нашей

газете Александр Александрович еще раз

подчеркнул то, что никто не мешает ему ра!

ботать.

(Читайте на 2—3!й стр.)

Вчера состоялось заседание

коллегии области, которое

провел губернатор

Орловской области 

Е.С. Строев.
Первым на заседании был рас�

смотрен вопрос "О мерах по упо"
рядочению торговли на рынках
Орловской области в свете по"
ручения Президента Российской
Федерации В.В. Путина".

С информацией выступили пред�
седатель правления областного по�
требительского общества "Союз
Орловщины" В.Н. Найденов, и.о. на�
чальника управления Федеральной
миграционной службы по Орлов�
ской области Н.П. Балашова, пер�
вый заместитель мэра Орла по во�
просам экономического и перспек�
тивного развития города В.В. Глу�
хов, начальник управления торгов�
ли и потребительских ресурсов Ор�
ловской области В.П. Агапов. 

НЕТ ГРЯЗНЫМ 
МАНИПУЛЯЦИЯМ!
РАБОТАТЬ НАДО,

В СТРАНЕ ГЛУХИХ ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ
ОБЛАСТИ

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ «РАЗВИТИЕ АПК»

В нашем городе есть школа, которая очень отличается от других
орловских образовательных учреждений. Приходя в нее, дети не на�
чинают  штудировать азбуку, наперебой читать по слогам и заучивать
веселые детские четверостишия. В ее стенах малыши узнают о том,
что мир можно не только видеть и осязать, но и слышать. Именно
здесь, в уютных кабинетах Орловской государственной специальной
коррекционной общеобразовательной школы�интерната первого ви�
да, из уст детей порой впервые начинает звучать простое и самое до�
рогое в их жизни слово — "мама". И родители, и учителя радуются
этому, словно их малыш вновь рождается на свет, чтобы наконец�то
услышать и произнести это самое замечательное слово.

Не зря говорят, что не было бы счас�
тья, да несчастье помогло. Вот и 
В.М. Бервиновой с двумя детьми совсем
не от хорошей жизни пришлось бро�
сить обжитый, но ставший чуждым рус�
скоязычному населению Казахстан и
ехать, куда глаза глядят. Так одиннад�
цать лет назад она оказалась в деревне
Глинки Кромского района, где в местной
школе было вакантным место учителя
рисования и труда. 

— Остановила свой выбор на Орлов�
щине я, конечно, не случайно, — расска�
зывает  Валентина Михайловна. — На
протяжении многих лет подряд читала в
газетах о возрождении орловского села,
о том, что здесь можно найти работу, а
приезжим рады. И не ошиблась. 

Положением дел на рынках сегодня обеспокоены и

федеральные, и региональные власти. В нашей

области достаточно продуктов собственного

производства, но местному производителю зачастую

преграждают дорогу перекупщики и разного рода

посредники. 

или Как пытались поссорить губернатора с мэром
Местная пресса, вернее, некоторые газеты никак не могут успокоиться

после череды выборов. Отдельные журналисты продолжают

нагнетать обстановку публикациями, в которых рассказывают

"ужасные" истории о том, как мэру Орла Касьянову кто6то мешает

работать, чуть ли не наш губернатор. Манипулировать сознанием

людей эти "мастера пера" научились в период подготовки развала

СССР, работая в Молдавии, на радио "Свобода" и т. д. Не о них

разговор — они недостойны этого. А вот вопрос, кто мешает мэру

Касьянову работать, мы решили изучить и довести до вас, наши

уважаемые читатели. Журналист "Орловской правды" взял интервью

у А.А. Касьянова. Но начнем с вопросов, которые задал губернатору и

мэру Орла главный редактор "ОП" А.Н. Тихонов.

МИЛИЦИЯ НАВОДИТ ПОРЯДОК НА РЫНКАХ

В ТРОСНЕ

СТРОИТСЯ 

НОВЫЙ ЗАВОД 
В рамках реализации на"

ционального проекта

"Развитие АПК" в Тросне

приступили к строитель"

ству завода по изготовле"

нию щелевых полов для

животноводческих ком"

плексов. 

Сегодня в России сущест�
вует всего два предприятия
такого же профиля. Но они
явно не справляются с воз�
росшим спросом на строй�
материалы для ферм. 

Троснянский завод стро�
ится на базе производствен�
ных корпусов бывшей район�
ной "Сельхозтехники". Идёт
масштабная реконструкция с
усилением фундамента, стен
и кровли; немецким произво�
дителям уже заказано необ�
ходимое оборудование. Ра�
боты ведутся в две смены.
Одновременно со строитель�
ными началась подготовка
арматурных конструкций, ко�
торые станут основой для
щелевых полов. Проектиров�
щики обещают, что новое
производство будет экологи�
чески чистым, а руководство
предприятия предполагает
отгрузить первую продукцию
заказчикам уже к концу теку�
щего года. 

Ожидаемая проектная
мощность предприятия — 200
квадратных метров покрытий
в сутки, заказов уже набрано
на два года вперед. Предпо�
лагается, что продукция заво�
да будет иметь большой спрос
не только в нашей области, но
и в регионах Центрального
федерального округа. 
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ВИЗИТНЫЕ
КАРТОЧКИ
ГОРОДА

ВИЗИТНЫЕ
КАРТОЧКИ
ГОРОДА

Многие орловцы ждут, когда Александровский мост
вновь свяжет Советский и Заводской районы. 
В минувшую пятницу губернатор Орловской области
Е.С. Строев вместе с мэром Орла А.А. Касьяновым
прошли по местам, которые должны стать визитной
карточкой нашего города.

СЕКРЕТ
СЕЛЬСКОГО

БЛАГОПОЛУЧИЯ
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